

# LA REVOLUCION EN NUESTRA COMARCA

## Vibraciones Libertarias

## Federación Local de Sindicatos Unicos de Figueras

### Suscripción pro-presos de la C. N. T.

Al escribir estas líneas, no queremos con ello herir susceptibilidades de nadie, pero si tenemos interés en poner las cosas en su lugar.

En nuestra comarca se lleva una campaña formidable contra la C. N. T. y sus Sindicatos. No sabemos a ciencia cierta a qué es debido, pero si podemos decir y afirmar de una manera rotunda, que todo es debido a ciertas consignas lanzadas por una serie de individuos irresponsables que tienen cargos de responsabilidad en determinadas organizaciones. Sin escrúpulos de ninguna clase, orientan a individuos que les han extendido un carnet sin preguntarles siquiera dónde estaban antes del 19 de julio. Esta gente, al verse respaldados y defendidos por sus organizaciones, se han erigido en defensores de intereses particulares y, sin meditar un momento, vo cotra todas las aspiraciones del proletariado que ansia liberarse.

Lo malo del caso, no es que esta gente se levante contra nosotros, y que para conservar sus privilegios hagan todo lo que les es posible; lo más chocante del caso es que estos mismos individuos con cargos de responsabilidad les dan camino a poner obstáculos a las conquistas revolucionarias de la clase trabajadora, con sus orientaciones y con sus consignas.

Y todo esto es posible, porque elementos acomodados, encuadrados en las filas antifascistas, pero que no son revolucionarios, actúan de la misma forma que si nos encontráramos en un estado anormal, como el que padecemos hasta el 19 de julio del pasado año. No se puede explotar el sacrificio inmenso, el más noble y generoso que aportó el proletariado español, para conseguir vengar las injusticias que se hicieron con tantos miles de hermanos nuestros.

Tendremos que decir, una vez más, que en las trincheras se lucha, se vence o se muere. ÚNICAMENTE por la transformación social que asegure nuestras aspiraciones.

Nadie, absolutamente NADIE, que sea revolucionario, puede ver con indiferencia los manejos de

estos que pretenden —¡desgraciados!—, que nosotros ganemos la guerra y les cedamos "su revolución".

Ello equivaldría a traicionar la sangre vertida por la libertad.

Somos los hombres de la C. N. T. y de la F. A. I. los que hemos reclamado con más insistencia la unidad sincera y fraternal con los demás organismos obreros. Con ello solo hemos venido a demostrar que es preciso, primero, asegurar la Revolución, para después afianzarla, construirla con el esfuerzo de todos. Nosotros damos todo lo que podemos por y para la Revolución, por y para la guerra. Nadie nos puede confundir porque hablamos claro y concreto, y quizás por tener una conducta nítida y sencilla en nuestra manera y decir, hayamos puesto en movimiento a tanto "straperlista", pero esto no influye en nuestro ánimo; no retrocederemos por nada ni ante nadie y seguiremos nuestro deber hasta el último construyendo, es decir, cumpliendo el principio del fin de la obra revolucionaria que tenemos enfrente. Después, la recabaremos.

¡Basta ya de zancadillas políticas!

La palabra "política" para nosotros, ha sido siempre el arte de engañar a los tontos, para vivir a costa de nosotros, LOS PRODUCTORES.

Hacer política es lo que conviene a unos cuantos cientos de "revolucionarios" blancos, aprovechándose de nuestra benevolencia.

Quedan advertidos, pues, los manipuladores que sueñan un imposible. La C. N. T. sabrá decir, si es preciso "¡PROU!" Propugnamos respeto y cultura para todos, bajo la única sociedad que cabe dentro del mundo civilizado y humano: LA SOCIEDAD PRODUCTORA.

Los anarquistas, los hombres de vidamos la muerte de todos nuestra C. N. T. y de la F. A. I. no otros Durruti, Ascaso, y demás que han caído en el frente, en defensa de las libertades del pueblo. No hemos olvidado tampoco el testamento que al morir ellos nos legaron.

EL NOI DE ROSAS

Los anarquistas tienen mucho que decir en esta hora de caída catastrófica de todos los valores estatuidos y deensayos morbosos de predominio a base de fuerza y terror.

Son los únicos que pueden hablar con el corazón en la mano, investigar la verdad, abrir caminos y rumbos nuevos. No han tenido ningún compromiso con los autores del estado actual de cosas desde que aparecieron en la escena de las luchas sociales, se mantuvieron en insurrección permanente, sin transacciones, sin vacilaciones, sin acomodo. Y así queremos continuar hasta llegar a nuestra meta.

Víctimas de todos los gobiernos, perseguidos de todas las tiranías, en la cárceles o en los patibulos, han alimentado con su fervor y con su sangre, la fe en la libertad.

Y ensayando todos los caminos del autoritarismo, todas las denominaciones del Estado, todas las formas de autoridad, se empieza a comprender que sólo la Libertad puede salvarnos e impedir el retorno a las más destructoras expresiones de la barbarie y de la incultura.

Ha llegado la época del gran cambio social, tantos años profetizada por nosotros como inminente. Es preciso saber cuál es nuestro puesto, cuáles son las líneas generales de los derroteros inmediatos, cuáles son las

vas más urgentes, cuáles son los consejos y el rumbo que hemos de dar con nuestro impulso y nuestro ejemplo a los pueblos.

Cuanto más hayamos meditado sobre la acción a realizar, más fácil será hoy y mañana, en pleno período de construcción, hacer obra positiva. El pueblo juzgará de acuerdo a la propia experiencia y a la propia interpretación de las cosas, la línea más apropiada a seguir. Nadie posee el monopolio de la verdad. Pero todos podemos acercarnos a ella y alentar una partícula suya.

Queremos deshacer la leyenda burguesa de la incapacidad del anarquismo, para la acción práctica, hacer ver cómo está hoy en nuestro movimiento y en nuestra afirmación de la libertad y de la solidaridad, la única salida, el único camino de resurrección.

Tenemos fe en el porvenir de la Revolución española, porque los anarquistas sabremos imprimirle la orientación fecunda que emana de nuestras doctrinas.

El Anarquismo es una esperanza, la única esperanza del mundo en ruinas, porque es la única idea que devuelve al hombre la plena responsabilidad y edifica la nueva sociedad sobre la base inconvencible del trabajo para todos, suprimiendo los baluartes de todas las formas del parasitismo. No buscamos fórmulas únicas, panaceas milagrosas, piedras filosofales. Más modestos, queremos simplemente ofrecer motivos de meditación, líneas generales de actividad, soluciones aproximadas y diversas, como contraveneno a la estrechez de visión de la pobreza de ideas, de los que aún llamándose revolucionarios y antifascistas no tienen visión de la necesidad que hay de construir la nueva sociedad bajo fórmulas y directrices nuevas.

VICENTET

La fuerza no puede jamás persuadir a los hombres; sólo logra hacerlos hipócritas.

FENELON

	Ptas.		
Suma anterior	912'35	Domingo Lluh	5'—
Sindicato C. N. T. de Darnius	25'—	Pedro Fullá Llombart	5'—
Sindicato C. N. T. d'Empori	30'—	Juan Puig Dardé	5'—
Isidro Ribas	5'—	Juan Lapedra	5'—
Colectividad Agrícola de Castelló	15'—	Roberto Furtiá	2'50
Sección Lampistas C. N. T.	1'25	Emilio Antón Pastor	5'—
Jerónimo Ros	2'—	Julián Alfonso	5'—
Juan Soler	2'—	Modesto Ripoll	5'—
Josefa Fábregas	0'25	Pascual Viéhes	5'—
Lorenzo Sala	0'50	Juan Munjó	5'—
César Monterola	1'—	Eduardo Boada	5'—
Francisco Rossec	2'—	José Casademont	5'—
Federico Bosch	0'50	Gustavo Fernández	4'—
Rafael Núñez	1'75	Jaime Quer	5'—
Jorge Furquet	5'—	Juan Grafacós	5'—
Juan Pey	5'—	Francisco Rutllán	5'—
José Alcalde	5'—	José Marmaneu	2'—
Joaquín Guillaumes	2'50	José Falgás	5'—
Sebastián Planella	1'50	Agustín Moreno	1'—
Pablo Baró	5'—	Emilio Ruiz	1'—
Jaime Callis	1'—	Manuel Martínez	2'—
Juan Oliveras	1'—	Joaquín Bosch	2'50
Francisco Margall	1'50	Pedro Darné	5'—
Un compañero pintor	0'50	Fermín Velasco	10'—
Miguel Badet	0'25	Luis Frigué	5'—
Jaime Sarasols	1'—	José Noguér	5'—
Joaquín García	0'25	Juan Riscch	5'—
Narciso Ullastre	0'65	José Atanasio	5'—
Narciso Sala	0'30	Juan Masgráu	5'—
José Batlle	0'30	Félix Ros	5'—
Francisco Laserna	0'25	Manuel Bosch	2'50
José Pagés	0'65	Pedro Montarell	5'—
José Marcé	0'50	Carmen Pascual	1'—
Claudio Pinadell	0'65	Alberto Massanet	2'50
Antonia Puntí	0'50	Arturo Cordomi	2'50
Juan Oriol	0'50	Martín Riera	2'50
Mercedes Sans	0'60	Lorenzo Ripoll	1'30
María Medrano	0'50	Un camarada del P.O.U.M.	1'—
Dolores Planella	0'80	"El Negus"	0'45
Dolores Prat	0'40	Liberto Escapa	2'50
Joaquina Turbau	1'—	Juan Cusi	2'50
Conchita Hospital	1'—	Pedro Rodríguez	5'—
Catalina Juanola	1'—	Ramón Trías	1'—
Manuel Navarro	2'—	Tomás Rodríguez	5'—
Ramón Dalfo	2'—	Enrique Pey	2'50
Marcelino Solá	1'—	Eugenio Taberner	1'—
Mariano Casañol	2'—	Víctor Herranz	2'—
Conrado Giró	1'—	Miguel Marzo	5'—
Juan Dolcet	2'—	Juan Molina	5'—
Alberto Cortada	1'—	Orencio Martínez	5'—
Juan Punset	2'—	Salvador Molina	5'—
José Cortada	1'—	Lorenzo Pujol	5'—
Benito Llavenera	1'—		
Arturo Cantenys	0'50		
José Aymá	0'50		
Juan Girbal	0'50		
José Barris	0'25		
Mariano Gimeno	5'—		
Luis Sala	0'50		
Narciso Resta	2'50		
M. Pi orominas	1'—		
Pedro Baró	1'—		
Modesto Cortada	1'—		
		Suma y sigue	1.408'05

## LA ECONOMIA DE GUERRA EN ALEMANIA

El empleo de sacos de yute y otras fibras acaba de ser rigurosamente reglamentado. Está prohibido fabricar sacos para carbón y para madera así como para otros usos domésticos.

Los sacos de abonos, de granos, etc. no serán remitidos a los agricultores más que contra garantía de devolución o a cambio de sacos vacíos. Está prohibido cortar los sacos a pedazos, remendarlos o prestarlos sin autorización de las autoridades competentes.

Otra disposición reglamenta rigurosamente el consumo de los papeles viejos, cartones, etc. Se ha publicado y hecho obligatorio un arancel de precios para todas las categorías de papeles viejos. La compra, la venta y la utilización de papel viejo, están subordinadas a una autorización.

Los comerciantes o industriales deberán llevar registros de las cantidades y de las calidades del material que compren o utilicen.

Por otra parte, una disposición prescribe a todo industrial o comerciante que produzca o manipule más de una tonelada de hierro por mes, llevar libros en los que se registre rigurosamente todas las clases de hierro que compre, que trabaje o que produzca, con especificación de las cantidades.

### SUBSCRIPCION PRO-PRESOS Y "VIBRACIONES", RECAUDA ENTRE LOS COMPAÑEROS DE LA 121 BRIGADA, 26

	Ptas.
Martín Bosch	15'—
Angel Batllé	15'—
Daniel Blaha	0'50
Antonio Casas	1'—
Juan Bau	0'50
Miguel Paronella	5'—
José Esperó	15'—
Enrique Cufí	2'50
José Cresta	5'—
Juan Ferrer	5'—
Gonzalo Díaz	5'—
Ramón Quintana	5'—
José Torregrosa	5'—
Jacinto Quintana	5'—
Arturo Bosch	5'—
Juan Ribas	10'—
José Arbó	5'—
Ramón Corominas	15'—
Luis Casals	5'—
Pedro Fullá	5'—
Jesús Abel	5'—
"El segundo Ermita"	0'50
"Un Ja-Ma-La-Já"	5'—
"Mahomet I."	1'85
"El quinto Ermita"	0'50

## Noticiario

### DONATIVOS

Del Sindicato Agrario y Oficios Varios C. N. T. de Las Escaulas, hemos recibidos 14'75 pesetas para la suscripción pro-Presos de la C. N. T., y 17'80 pesetas para los luchadores vascos y asturianos, cuya cantidad ha sido remitida al Comité de Ayuda a Euzkadi y Norte, de Barcelona.

Que cunda el ejemplo entre los Sindicatos de la Comarca del Alto Ampurdán.

### ESDE FARLETE

Hemos recibido de los compañeros de la 121 Brigada, 26 la cantidad de 338'60 pesetas, repartidas de la siguiente forma: 50 pesetas para VIBRACIONES, y las restantes para presos de la C. N. T., cuyos nombres de donantes van incluidos en la lista de suscripción que publicamos en otro lugar de este número.

¡Qué ejemplos nos dan los camaradas del frente! Mientras la retaguardia sólo piensa en divertirse y trabajar poco, los bravos milicianos que soportan las inclemencias del tiempo, firmes en sus puestos, para el completo aniquilamiento del fascismo, piensan en los camaradas presos aportando

su óbolo para el sostenimiento de los mismos y nos alientan con su optimismo a proseguir nuestra misión por los caminos del Ideal.

¡Salud, camaradas! Por lo menos aquí estáis al margen de las mezquindades partidistas, de las maniobras encubiertas, unidos todos sin excepción de ideologías, siempre atentos al enemigo que tenéis enfrente, mientras que en la retaguardia no se puede precisar dónde está. En Farlete oiréis el tableteo de las ametralladoras, pero estamos seguros que preferiréis eso al tableteo de las lenguas de las beatas y solteronas de nuestra ciudad que lanzaban veneno contra los milicianos, para que se marcharan al frente.

### FALLECIMIENTOS

El lunes pasado falleció en esta ciudad el conocido doctor Luis López Rodríguez Muray.

El mismo día y a las cuatro de la tarde, tuvo lugar el entierro de un camarada del batallón Etapas, que en un acto de servicio le ocurrió un accidente de resultas del cual falleció.